

Extrait de [la Gazette des Amis du RIC 7](#) :

Le Youtubeur Suisse Pierre-Alain Bruchez (Docteur en sciences économiques de l'Université de Lausanne) expose en 20 minutes sa stratégie pour instaurer le RIC Constituant en 2022 :

« Clara Egger doit être au premier tour de la présidentielle pour y défendre le thème le plus important de cette élection : rendre le pouvoir au peuple. En disant comment et en dénonçant les enfumages de ceux qui ne défendent pas un véritable RIC constituant [...]. »

[En savoir plus sur Espoir RIC 2022](#)

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Stratégie électorale pour le RICC : faut-il soutenir Clara Egger à la présidentielle 2022 ?

Le Youtubeur Suisse Pierre-Alain Bruchez répond :

oui, pour y défendre le thème le plus important de cette élection : rendre le pouvoir au peuple. <https://t.co/jeKPWI5QKI>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [November 7, 2021](#)

Post Telegram correspondant à ce billet :
<https://t.me/chouard/250>
